

ヒメハルゼミの抜け殻を探して NO.03

マイシティモバラ



▲葉の裏側で見つけたよ！

7月8日・11日・16日の3日間、市生涯学習課は鶴枝八幡山に生息しているヒメハルゼミの発生状況を調査するため、鶴枝小学校と合同で「ヒメハルゼミの抜け殻調査」を実施しました。

鶴枝ヒメハルゼミ発生地は、新潟県糸魚川市、茨城県笠間市の発生地とならんで、北限の模式産地として国の天然記念物に指定されています。参加した同校3年生の児童45名ほか、地元保護協議会、ヒメハルゼミ守り隊のボランティアの皆さんは、木の幹や葉の裏側を丁寧に観察してまわり、3日間の調査期間中に147匹の抜け殻を発見しました。

NO.04 食中毒に要注意！

マイシティモバラ



▲パレードに向かう参加者たち

夏季に多く発生する食中毒を予防する啓発運動の一環として「食中毒予防パレード」が8月1日、県下一斉に実施されました。

本市および長生郡内においては、長生保健所と長生保健所管内食品衛生協会の主催で横断幕付き車両による巡回広報が行われました。当日はあいにくの空模様でしたが、長生郡市内をくまなく巡回し、食中毒に対する危機意識の向上を呼びかけました。

マイシティモバラ

私たちの街…もばら

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

茂原の愛唱歌コンサート NO.01

マイシティモバラ



▲本納中の生徒も加わり「いつも憧憬」を歌いました

7月20日、白鳥英美子さんが歌う茂原市愛唱歌「いつも憧憬」の完成記念コンサートが開催されました。

事前に販売されたチケットは完売。当日は900人を超える観客が集まり、愛唱歌を含む17曲を披露した白鳥さんの歌声に聴き入っていました。

茂原市愛唱歌「いつも憧憬」のCDは、市商工観光課で購入できます。(1枚1,000円)

NO.02 願いを込めて

マイシティモバラ



▲自転車の安全利用についても呼びかけました

茂原市交通安全母の会(会長 大塚節子 会員数31名)は、7月26日、七夕まつりでにぎわう茂原駅周辺で、夏の交通安全運動の街頭啓発を行いました。平成8年に実施したのが始まりで、今年で18回目になります。

会員たちは、「交通安全は家庭から」のメッセージの入った夏らしい図柄の竹うちわと交通安全チラシを配り、熱心に交通安全を呼びかけました。